

Agradece Delcy Rodríguez la presencia del exmandatario ecuatoriano Rafael Correa en los comicios parlamentarios de Venezuela



Vicepresidenta de Venezuela Delcy Rodríguez

Caracas, 4 dic (RHC) La vicepresidenta, Delcy Rodríguez, agradeció la presencia del expresidente de Ecuador, Rafael Correa (2007-2017), su excanciller Ricardo Patiño (2013-2016) y la asambleísta Gabriela Rivadeneira en los comicios parlamentarios de Venezuela del 6 de diciembre.

"Anoche [3 de diciembre] dimos la bienvenida al presidente Rafael Correa, a Ricardo Patiño y a Gabriela Rivadeneira, ¡hermanos de la patria grande que vinieron a acompañar al pueblo de Venezuela al histórico proceso electoral que va a depurar al Parlamento venezolano de factores apátridas y antinacionales!", escribió la vicepresidenta en su cuenta de Twitter.

Tras su llegada a Venezuela, el 3 de diciembre, Rafael Correa habló con la prensa y aseguró que las autoridades de la Unión Europea (UE), al no reconocer las elecciones de la Asamblea Nacional, pretenden ser los rectores del mundo.

"Como no tuvieron tiempo de preparar una misión de observación, debido a que nos tienen que observar, había que retrasar las elecciones en Venezuela, rompiendo la Constitución; es una verdadera locura, o si no amenazan con no reconocer el proceso electoral", dijo.

En las elecciones del próximo 6 de diciembre, los venezolanos elegirán a los nuevos 277 diputados que integrarán el Parlamento en medio de una fuerte división dentro de la oposición.

La presidenta del Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela, Indira Alfonzo, dio la bienvenida a los veedores internacionales que participarán en los comicios legislativos del próximo domingo.

La rectora Alfonzo resaltó que el Centro de Operaciones Estratégicas del CNE estará a disposición de los observadores y desde este espacio se realizarán las alocuciones oficiales sobre la jornada electoral y sus resultados.

Agregó que el CNE cuenta con las condiciones operativas, tecnológicas y biosanitarias para llevar a cabo esta fiesta democrática y garantiza todos los procesos electorales con respeto irrestricto a la ley y a la voluntad expresada en los resultados.

El presidente, Nicolás Maduro, instó a las fuerzas populares a sellar una gran victoria en el proceso electoral del 6 de diciembre y durante un encuentro con candidatos del Gran Polo Patriótico, expresó: «Dejo mi destino en las manos del pueblo de Venezuela; si el domingo ganan los partidos de oposición, tomaremos otro camino», según citó la agencia Prensa Latina y añadió: «Asumo este reto, sabemos que el pueblo va a salir a votar y tendremos un triunfo de la Revolución bolivariana».

Mientras el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, pidió a los diplomáticos acreditados en el país recorrer las calles y durante una reunión del Consejo Nacional Electoral, señaló: «Ojalá que nuestros queridos embajadores y embajadoras puedan pasear el día domingo, puedan ver la verdad del pueblo de Venezuela que no se ve en los medios occidentales», según publicó Sputnik

Entre 14 400 candidatos, deberán elegirse 277 diputados de la Asamblea Nacional para el período 2021-2026, quienes representan a 107 partidos políticos. Los de la oposición teniendo a la cabeza el autoproclamado presidente Juan Guaidó, llaman al abstencionismo y a desconocer los resultados.

Están convocados a las urnas 20 710 421 de venezolanos y para tener mejores canales de comunicación el mandatario Nicolás Maduro abrió perfiles en las redes sociales WhatsApp y Telegram con el fin de promover sus puntos de vista y la verdad sobre el país.

El presidente convocó a rescatar la Asamblea Nacional y garantizar mayor bienestar de los ciudadanos porque el 5 de enero de 2021 cuando se instalen las nuevas autoridades parlamentarias impulsarán

leyes que puedan castigar a los diputados opositores que solicitaron las sanciones y la intervención militar contra el país.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/241541-agradece-delcy-rodriguez-la-presencia-del-exmandatario-ecuatoriano-rafael-correa-en-los-comicios-parlamentarios-de-venezuela>



Radio Habana Cuba